



El grupo musical, acompañado por la Orquesta sinfónica de Guayaquil, entonó suaves melodías con violines y violonchelos en el Hospital de niños Dr. Roberto Gilbert y el Hogar Corazón de Jesús, donde además interactuaron con la comunidad usuaria de estas dos instituciones regentadas por la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Melodías como 'la cucaracha' hizo tararear a los pequeños; mientras que el pasillo 'Manabí' y el 'Himno de la Alegría', estremecieron al público presente.

Finalmente, 'Música para el Alma' alegró la tarde de los adultos mayores residentes del Hogar del Corazón de Jesús; y aprovecharon para visitar las salas en las que se encuentran los residentes de la tercera edad con dificultades para movilizarse.

“Queremos llegar a todos con nuestra música, queremos alegrar el alma y los sentidos de quienes la escuchan” comentó Jorge Bergero, director del grupo musical argentino que por primera ocasión visitó Ecuador.

“Que hermosa iniciativa. A mí me encanta la música clásica y creo que es un buen recurso para que los niños también se alegren, aunque estén enfermitos. Ha sido maravilloso este concierto” afirmó Pamela Quiñonez, quien viajó desde Esmeraldas para la consulta de su hijo en el Hospital de niños Dr. Roberto Gilbert E.